

2024-05-13

## AMLO apelará orden de reponer pensión a María Amparo Casar: 'No nos vamos a quedar así'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://quepasaenmazatlanenlinea.com/2024/05/13/amlo-apelara-orden-de-reponer-pension-a-maria-amparo-casar-no-nos-vamos-a-que-dar-asi/>

Redacción

Mazatlán, Sinaloa. QPEM.

/El Financiero/

El presidente Andrés Manuel López Obrador encabeza su conferencia 'mañanera' de este lunes 13 de mayo desde Palacio Nacional en compañía del titular de la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), David Aguilar.

'No soy objetivo': AMLO sobre el tercer debate chilango

Una reportera preguntó a AMLO su opinión sobre el tercer y último debate por la CDMX que se realizó el domingo 12 de mayo. Sin embargo, el presidente aclaró que no puede hablar de esos temas y agregó: "No soy objetivo, la verdad".

El tercer y último debate chilango se realizó, tres semanas antes de la jornada electoral, el próximo domingo 2 de junio.

Aunque solo participaron Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, también salieron a relucir nombres como el del presidente Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard, Ernestina Godoy y César Barrientos Deras, llamado 'Jefe Goliat'.

'No nos vamos a quedar así': AMLO sobre orden de reponerle la pensión a María Amparo Casar

Al cuestionarlo sobre la orden de un juez de reponerle la pensión a María Amparo Casar, AMLO aseguró que se apelará esta decisión.

"No nos vamos a quedar así (...) nunca hemos incumplido con una orden judicial, pero lo vamos a litigar y aquí vamos a estar informando sobre cómo van las cosas", agregó.

López Obrador agregó que todavía no le ha dicho el director de Pemex, Octavio Romero, sobre el último avance del caso, pero habrá actualizaciones que se presentarán en las conferencias matutinas.

AMLO hizo un recuento sobre el caso y 'se disculpó' con María Amparo Casar por exponerlo, pero dijo que "ella debe de comprender y aceptar que se traten estos temas con transparencia".

¿Qué sabemos de la Tarjeta Rosa que se entrega en Guanajuato? Esto dijo AMLO

Durante la conferencia matutina se expuso el caso de la entrega de la Tarjeta Rosa en Guanajuato, en la cual se depositan de 9 a 12 mil pesos, según la región.

La crítica fue que este apoyo se realiza durante la época electoral, a pesar de que está prohibido y se denunció que los ciudadanos, cuando toman fotos o videos durante las entregas de las tarjetas, han sido agredidos.

Al respecto, AMLO criticó estas acciones y dijo que "no debe suceder la compra de votos. Está prohibido en la Constitución y hay que denunciarlo, el voto tiene que ser libre, las elecciones limpias y libres".

López Obrador agregó que cada ciudadano debe votar "como le dicte su conciencia" y se deben denunciar los hostigamientos.